

Important information regarding the Russian auction

Restricted bidding

Bidding at the Russian auction requires prior registration of a valid debit/credit card, presentation of a photo ID and the payment of a deposit of DKK 25,000 on request. The deposit must be paid by credit card, cash or bank transfer. If the amount is paid by bank transfer, it is due no later than 7 June. Please contact Bruun Rasmussen's Department for bidding regarding this issue, either via email bids@bruun-rasmussen.dk or by phone +45 88181013.

Items made of ivory

Several countries outside the EU prohibit the import of items with parts consisting of materials from endangered species. Certain catalogue numbers at this auction are affected by this, and potential buyers are advised to check the specific rules that apply in their country.



Важная информация о российских аукционах

Особые условия в приеме заявок

Торги на российских аукционах требуют предварительной регистрации действительной дебетовой / кредитной карты, предъявления удостоверения личности с фотографией и, по запросу, внесения депозита в размере 25 000 датских крон. Депозит должен быть оплачен кредитной картой, наличными или банковским переводом. Если сумма выплачивается банковским переводом, она должна быть получена не позднее 7 июня. С учетом указанных особых условий, для участия в торгах свяжитесь, пожалуйста, с отделом Брюун Расмуссен либо по электронной почте bids@bruun-rasmussen.dk, либо по телефону +45 88181013.

Изделия из слоновой кости

Некоторые страны за пределами ЕС запрещают ввоз предметов из материалов находящихся под угрозой исчезновения биологических видов. Некоторые из предметов данного аукциона подпадают под это запрещение. Потенциальным покупателям рекомендуется уточнить правила, действующие в их стране.